

Di Saat Timnas Dibantai 1

Category: Nasional, News

written by Redaksi | 20/03/2025



ORINEWS.id – Di tengah kekecewaan masyarakat atas “kekalahan” Timnas Garuda yang kini masih bertanding dengan Australia, sosok Shin Tae Yong (STY) seolah dirindukan masyarakat.

Rupanya orang yang dicari-cari netizen di saat Timnas Garuda berjibaku mencuri gol, namun hanya berhasil sekali menggolkan ke gawang lawan, STY malah asyik cari takjil.

Momen mantan pelatih Timnas sedang cari takjil jadi pusat perhatian warga, dikutip dari akun X Jan, pada Kamis (20/3) yang memposting videonya.

“Yang nyariin Shin Tae Yong, lagi war takjil nih orangnya.”

Entah di wilayah mana STY asyik pilih-pilih takjil, namun warga yang kebetulan ada di dekatnya tak mau kehilangan momen tersebut dan mengabdikan STY.

STY saat itu mengenakan baju batik dengan celana hitam, video

ini pun tak jelas kapan momen STY ada di video tersebut.

Layaknya warga yang mencari takjil untuk berbuka puasa, STY asyik pilih-pilih takjil dan terlihat sesekali ia menanyakan ke tukang yang menjualnya.

Sementara itu di saat yang sama Tim nasional Australia sudah unggul empat gol tanpa balas atas Indonesia, di kedua pertandingan lanjutan putaran ketiga Kualifikasi Piala Dunia 2026 yang berlangsung di Stadion Sydney, Sydney, Kamis sore WIB.

Indonesia mengancam pada menit ke-4, melalui skema tendangan bebas Calvin Verdonk melepaskan umpan terukur yang disambar Jay Idzes namun sundulannya masih bisa ditepis Mathew Ryan.

Memasuki menit ke-6, Indonesia mendapatkan hadiah penalti usai Rafael Struick dilanggar oleh pemain Australia Kye Rowles.

Kevin Diks yang menjadi eksekutor penalti gagal membawa Garuda unggul usai tandukannya membentur tiang gawang.

Memasuki menit ke-14, Australia mendapatkan peluang lewat serangan balik, tembakan Martin Boyle dari luar kotak penalti masih bisa ditepis dari Maarten Paes.

Australia mendapatkan hadiah penalti, Boyle yang maju sebagai algojo mampu mengarahkan bola ke sisi kanan gawang Paes pada menit ke-17. Skor 1-0 untuk keunggulan Australia.

Lewat skema serangan balik pada menit ke-19, Nishan Velupillay yang terbebas dari jebakan offside dengan mudah meyontek bola ke gawang Paes. Australia unggul 2-0.

Jason Irvine membuat Australia kian nyaman se usai mencetak gol pada menit ke-34.

Melalui pergerakan di sektor kanan Lewis Miller melepaskan umpan ke Irvine yang tak terkawal.

Tembakan Irvine masih bisa ditepis Paes, namun bola muntah bisa disambut Irvine kembali untuk membawa Australia unggul 3-0.

Indonesia terus mendominasi penguasaan bola dan kerap kesulitan untuk menembus barisan pertahanan Australia.

Skor 3-0 untuk keunggulan Australia bertahan hingga peluit babak pertama ditiup oleh wasit.***